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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; DESIGNA NUEVO TITULAR DEL SAT; ACUERDO ENTRE MÉXICO Y RUSIA EN MATERIA 

ESPACIAL NO TIENE PROPÓSITO DE ESPIONAJE 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, designó a Antonio Martínez Dagnino nuevo titular del Servicio de Administración Tributaria 

(SAT), adscrito a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El secretario de Gobernación, Adán  Augusto López Hernández, 

acompañado por la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro Sánchez, dio posesión del cargo al nuevo jefe del SAT. Antonio Martínez 

Dagnino, es licenciado en Contaduría y maestro en Finanzas por la Universidad Nacional  Autónoma de México (UNAM). Hasta hoy se 

desempeñó como titular de la Administración General de Grandes Contribuyentes del SAT. Cuenta con experiencia en el Sistema Financiero 

Mexicano, específicamente en el  análisis de instrumentos financieros derivados, así como en materia de supervisión, regulación y auditoría. 

Además de laborar en la iniciativa privada y en el sector bancario, fue subdirector de área en la Dirección General de Grupos e Intermediarios 

Financieros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), donde se especializó en regulación del sistema financiero y creó 

procedimientos para la supervisión del capital y liquidez de las instituciones. Por otra parte el presidente Lopez Obrador afirmó que el convenio 

alcanzado por la Agencia Espacial Mexicana y el gobierno de Rusia tiene como premisa la cooperación en la exploración y utilización del espacio 

ultraterrestre para fines pacíficos entre ambos países. Es un acuerdo que se firmó el año pasado, en septiembre, antes de la guerra de Rusia y 

Ucrania. Se firman con todos los países y no tienen el propósito de espiar a nadie ni de afectar la soberanía de ninguna nación. El mandatario 

negó que México permita el uso de satélites rusos con el objetivo de espiar el espacio aéreo mexicano y de América del Norte. Reiteró que la 

política exterior de México se basa en la búsqueda de la paz como la alternativa más conveniente para el bienestar de los pueblos del mundo. 

El Gobierno de México presentó formalmente ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) una propuesta de tregua internacional de cinco 

años con el propósito de que los países atiendan las necesidades de sus pueblos en un ambiente de paz. Este planteamiento incluye la creación 

de un comité de fomento del diálogo entre los presidentes de Rusia, Vladímir Putin y de Ucrania, Volodímir Zelenski. Fungirán como posibles 

mediadores, si así lo aceptan, el papa Francisco, el primer ministro de la India, Narendra Modi y el secretario de la ONU, António Guterres. 

 

BEATRIZ GUTIÉRREZ MÜLLER; REPRESENTARÁ EN CHILE AL PRESIDENTE EN HOMENAJE A GABRIELA MISTRAL 

 

La doctora Beatriz Gutiérrez Müller, representara al presidente Andrés Manuel López Obrador, en el homenaje de la conmemoración de los 

100 años de la llegada de la poeta Gabriela Mistral a México cuando trabajó con el secretario de Educación Pública, José Vasconcelos, el 

evento se celebrara el 24 de octubre próximo en Chile. Lopez Obrador indico que están revisando unos testimonios que llevará Gutiérrez Müller 

sobre esta extraordinaria mujer, Premio Nobel de Literatura en 1945. 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; PIDE NO ADELANTARSE Y ESPERAR PARA ELEGIR QUIÉN OCUPARÁ LUGAR DE FAUSTINO 

LÓPEZ EN EL SENADO 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila, pidió a los morenistas, no zopilotear y esperar para elegir 

al legislador que ocupará el lugar de Faustino López en el Senado. El poder deshumaniza al ser humano. Yo no soy así, entonces aquí estoy 

hasta el final. Hay que esperar el novenario al menos. Eso es zopilotear. No lo merece, hay que respetar a un ser humano extraordinario. El líder 

morenista comentó que le causaba mucha tristeza, notar ausencias del partido al que sirvió por años, es decir, del PRD, legisladores, munícipes, 

así como el gobierno que formó. Ojalá y muchos de los que nos dedicamos al sector público no seamos así. Aunque sea la condición humana, 

al tiempo que aseguró que el legislador dejaba un gran legado. Monreal no quiso hablar de qué es lo que sigue en el Senado, ahorita lo que 

tenemos que hacer es acompañar a su familia. Quién se va encargar de sus 10 hijos, no estén pensando en quién va ser el Senador.  

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; DA POSESIÓN DEL CARGO A MARTINEZ DAGNINO NUEVO TITULAR DEL SAT 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, dio posesión del cargo como nuevo titular del Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) a Antonio Martínez Dagnino, quien encabezaba la Administración General de Grandes Contribuyentes del SAT. Antonio 

Martínez Dagnino, tendrá la encomienda de no disminuir la recaudación como lo hizo su antecesora Raquel Buenrostro. El gobierno federal 

informó que el mandatario designó a Martínez Dagnino para el cargo, el cual quedó vacante luego que su anterior titular, Raquel Buenrostro 

Sánchez, fue nombrada secretaria de Economía tras la renuncia de Tatiana Clouthier. Por instrucciones del primer mandatario, el secretario de 

Gobernación, Adán Augusto López Hernández, acompañado por la secretaría de Economía, Raquel Buenrostro Sánchez, dio posesión del 

cargo al nuevo jefe del SAT Antonio Martínez Dagnino. La dependencia explicó que Martínez Dagnino es licenciado en Contaduría y maestro 

en Finanzas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y cuenta con experiencia en el Sistema Financiero Mexicano, 

específicamente en el análisis de instrumentos financieros derivados, así como en materia de supervisión, regulación y auditoría. Su trayectoria, 

fue subdirector de área en la Dirección General de Grupos e Intermediarios Financieros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). 

En esta última instancia se especializó en regulación del sistema financiero y creó procedimientos para la supervisión del capital y liquidez de las 

instituciones. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; MÉXICO PRESENTÓ SEGUNDA DEMANDA VS FABRICANTES DE ARMAS 

 

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubón, dio a conocer que México ya presentó la segunda 

demanda ante la Corte Federal de Distrito de Tucson en contra de cinco tiendas de armas en Arizona. No nos vamos a dar por vencidos porque 

solo si reducimos la disponibilidad de armas en México disminuiremos también la violencia que padecemos. El canciller explicó que México 

presentó en Arizona, Estados Unidos la demanda debido a que en los últimos años las tiendas son responsables de la venta de armas que 

aparecen aquí en México, en delitos muy graves. Los estamos demandando porque aquí, evidentemente, como hay una recurrencia, presumimos 

y es evidente que hay tráfico de armas y que se sabe que esas armas van dirigidas a nuestro país. Estamos pidiendo o planteando en la Corte 

en Arizona que les  imponga sanciones porque es un delito de acuerdo a las últimas reformas que se hicieron en Estados Unidos. Defendió que 

se insiste en el asunto porque si no se para el flujo de armas hacia México, cómo van a frenar la violencia aquí y que por otro lado si Estados 

Unidos les está pidiendo que les ayuden, nosotros también queremos que nos ayuden reduciendo este flujo de armas. En la demanda se alega 

que dichos vendedores, de manera rutinaria y sistemática, participan en el tráfico ilícito de armas, incluidas las de tipo militar, para organizaciones 

criminales en México a través de ventas a prestanombres y ventas que están dirigidas a traficantes de armas. También se señala que las 

empresas demandadas son: Diamondback Shooting Sports, Inc. (Tucson); SNG Tactical, LLC (Tucson); Loan Prairie, LLC, conocida como The 

Hub Target Sports (Tucson); Ammo A-Z, LLC (Phoenix), y Sprague’s Sports, Inc. (Yuma). El Gobierno de México confía que tanto la primera 

demanda en Boston contra fabricantes como la demanda en Arizona contra vendedores prosperarán en la arena judicial. Estas acciones 

emprendidas por México ya contribuyeron a promover conversaciones y acciones en todo el mundo para detener el tráfico de armas, así como 

las peligrosas prácticas de la industria armamentística. 
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EX ALCALDE ESTRADA FERREIRO; ES NOTIFICADO DE LA SUSPENSIÓN DEFINITIVA EN EL PROCESO DE JUICIO POLÍTICO 

 

El Juzgado tercero de distrito, notificó al exalcalde de Culiacán Jesús Estrada Ferreiro la suspensión definitiva de la emisión de una sentencia 

en el proceso de juicio político 02, que el Congreso del Estado de Sinaloa, sigue en su contra. El exalcalde comentó que, el juez tercero de 

Distrito, emitió esto de acuerdo al juicio de amparo interpuesto por el mismo, para la resolución del caso, puesto que es actualmente sometido a 

dos procesos. Esto significa que el tribunal de justicia no podrá resolver en su contra nada, hasta en tanto el juzgado de distrito resuelva la 

sentencia de amparo del fondo del asunto. Estrada Ferreiro explicó que, si a él se le asiste la razón y que si el juzgado encuentra violaciones a 

sus derechos humanos y al debido proceso que se le sigue, los procesos de juicio político en su contra quedarán anulados, así como todas las 

medidas que autoridades legislativas tomaron en su contra al acusarlo, tal fue el caso de su desafuero. Además de los juicios políticos, Estrada 

Ferreiro enfrenta dos procesos penales, por los presuntos delitos de uso indebido de la función pública y abuso de autoridad. 

 

RICARDO ANAYA; REPRUEBA ESPIONAJE POR PARTE DEL GOBIERNO DE AMLO 

 

Ricardo Anaya sostuvo que, mientras Andrés Manuel López Obrador fue opositor y candidato, prometió que no se iba a espiar a nadie pero, 

ya en el gobierno, lo está haciendo, tal como quedó demostrado después del hackeo al Ejército por parte del grupo Guacamaya. Por lo pronto, 

entre lo primero que salió, pues ya le cacharon otra mentira a López Obrador. Resultó mentira. Eso de que al desaparecer el CISEN ya no iba 

a haber espionaje, fue mentira. Lo que pasó en realidad es que siguen espiando, solo que ahora lo hacen desde el Ejército. Pensaron que de 

eso nunca nos íbamos a enterar pero entre la información revelada, están los contratos con quienes venden software para espiar teléfonos. 

Ricardo Anaya calculó que los 6 terabytes de información robados al Ejército, en número de hojas de papel equivalen a 21 torres de la altura de 

la Torre Latinoamericana. Anaya también criticó la irresponsable actitud de López Obrador tras el hackeo: Primero, aunque lo agarren con las 

manos en la masa, él lo niega, pues afirmó que ya no había contratos con las empresas que venden el software espía. Luego, repite el mismo 

chiste de siempre, pretendiendo que una canción de Chico Che es la respuesta a un asunto tan grave. Y, tercero, también como siempre, después 

del chiste, minimiza el problema. Y para cerrar con broche de oro, aunque ahí están las pruebas, nos vuelve a recetar la mentira. 

 

ENRIQUE DE LA MADRID: MEXICO NECESITA MÁS CIUDADANOS Y MENOS PRESIDENTE 

 

El priista Enrique de la Madrid, quien busca ser candidato del PRI para las elecciones 2024, comentó que lo que México necesita es a más 

ciudadanos y menos presidente ya que el país se encuentra envuelto en cuello de botella. México está partido en dos mitades y no me puedo 

quedar sentado haciendo crítica. Es momento de actuar y ofrecer soluciones. Estoy convencido que podemos superar nuestros retos de 

democracia, esto es con elecciones libres y con contrapesos al poder presidencial. El exsecretario de Turismo fue cuestionado sobre qué mensaje 

le daría a las personas que están con Morena que están con ellos por convicción y porque tienen acceso a los programas sociales a lo que 

respondió: Ni un paso atrás, ni un peso menos en los programas sociales. Esos ingresos deben ser tu piso, no tu techo. Vas a ser parte de una 

economía que va a crecer, que te va a dar oportunidades para que tengas una mejor vida. Necesitamos ese crecimiento para incorporar a más 

de la mitad de la población que es menor de 35 años. Ellos merecen estar en una sociedad moderna que crezca y que genere muchas 

oportunidades de empleo o de poner un negocio. Una reflexión: te dicen que te quieren mucho pero te amenazan de que si no votas por ellos te 

van a quitar los programas. Entonces no te quieren tanto. De la Madrid criticó la administración de López Obrador y señaló que no cabe duda 

del por qué la mayoría de los mexicanos escogió un cambio de gobierno. Indico que tuvieron cuando menos, tres graves errores u omisiones. La 

primera tiene que ver con la pobreza; la segunda con la inseguridad y la tercera con la corrupción. Llegamos a 42% de pobreza en el año 2018, 

en el contexto de una sociedad muy desigual. Estoy consciente de que el problema de inseguridad no surgió en esta administración. Ya lo 

venimos cargando de muchas administraciones anteriores. Con la corrupción tuvimos muchos casos escandalosos, que nos indignan a todos, a 

nivel estatal, y a nivel federal. 
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DIPUTADO LUIS MENDOZA; EXPLICAR VENTA DE ARMAS A CRIMINALES DADO A CONOCER EN FILTRACIONES DEL GRUPO 

“GUACAMAYA” 

 

El diputado Luis Mendoza Acevedo del PAN, integrante de la Comisión de Defensa, pedirá un informe detallado a la Secretaría de la Defensa 

Nacional (Sedena) sobre la presunta venta de armas a grupos criminarles desde el Campo Militar No. 1, según las filtraciones de llamado grupo 

“Guacamaya”, que hackeó los archivos de la dependencia. De acuerdo con los informes filtrados en el hackeo que realizó el grupo ‘Guacamaya’ 

a la Sedena, el personal militar sabe de estos hechos al menos desde 2019; en consecuencia, exigimos que se informe sobre el avance de las 

investigaciones, los sancionados y las medidas tomadas para evitar que esta práctica continúe. De acuerdo con lo documentado, hay evidencia 

de que desde mayo de 2019 se sabe que un militar ofreció a operadores de un grupo delictivo 70 granadas de fragmentación a un costo de 26 

mil pesos cada una. Así como de la petición de dos millares de municiones para fusil AK-47, cinco millares para R-15 y 50 cargadores de cada 

tipo de rifle. El legislador afirmó que en una reunión de la Comisión de Defensa Nacional en la Cámara de Diputados se propuso tener una 

reunión de trabajo con el General Secretario, por lo que se buscará que se dé a la brevedad posible ante estos casos de alta relevancia. Es 

inaceptable que desde las instituciones se les faciliten las cosas y se les beneficie a los delincuentes. Estamos frente a una nueva evidencia del 

fracaso en materia de seguridad de este gobierno. Es grave saber que la información que maneja la Sedena es altamente vulnerable, pero alarma 

más que algunos de sus elementos estén poniendo en riesgo a esa institución y a todos los mexicanos, proporcionando al crimen equipo de alto 

poder y poniendo a su personal altamente capacitado a su servicio. Finalmente, el diputado urgió al Congreso a que se apruebe la iniciativa 

presentada y se fortalezca así a los integrantes de las Fuerzas Armadas. 

 

DIPUTADOS BRASIL ACOSTA Y JOSÉ ANTONIO GUTIÉRREZ; DIPUTADOS DEL PRI SEÑALAN QUE LA ECONOMÍA DE LA 4T ES UN 

DESASTRE  

 

Los diputados federales Brasil Acosta Peña y José Antonio Gutiérrez Jardón, del PRI, aseguraron que la economía de la 4T es un desastre, 

hay problemas inflacionarios, baja inversión, salida de capitales, obras al doble del costo que se dijo y disminución del salario real. Sobre la 

discusión de la glosa en materia de política económica, Brasil Acosta subrayó que se ha reducido el pronóstico de crecimiento por parte de la 

OCDE de tres al 1.5 por ciento para 2023, situación que puede generar una crisis severa. Acusó a la actual administración de no generar progreso 

económico, científico y tecnológico para ponerlo al servicio de nuestro país, además de no impulsar mecanismos necesarios para aplicar a 

trabajos más productivos. El diputado José Antonio Gutiérrez Jardón señaló que después de cuatro informes de gobierno del Ejecutivo Federal, 

la economía mexicana sigue estancada y la promesa de crecer al cuatro por ciento anualmente en 2024 ha quedado en una simple anécdota, 

mientras las familias mexicanas están sufriendo las consecuencias. Expuso que en este 2022 la inflación es la más alta de los últimos 21 años 

al alcanzar una tasa general de 8.7 por ciento y una de 14 por ciento en los productos alimenticios; pese a que el Banco Mundial aumentó las 

previsiones de crecimiento para México este año, de 1.7 a 1.8 por ciento; para 2023 marcó una reducción de 1.9 a 1.5 por ciento. En el rubro de 

generación de empleo, el registro de trabajadores ante el Seguro Social apenas alcanzó 1 millón 157 mil en casi cuatro años, mientras la 

producción total promedio de crudo en 2020 se ubica en 1.67 millones de barriles diarios, cuando en 2018 era de 1.8 millones. El representante 

del partido tricolor sostuvo que los números no mienten por lo que se debe reconocer que el rumbo económico no es el esperado y las 

consecuencias negativas de la caída de la economía sobre el empleo, los ingresos y los niveles de pobreza, son más que evidentes. 

 

DIPUTADA ANA KARINA ROJO; GARANTIZAR PRESUPUESTO RESPONSABLE PARA LA NIÑEZ; PRIMEROS AÑOS SON CRUCIALES 

PARA SU FORMACIÓN 

 

La diputada Ana Karina Rojo Pimentel (PT), presidenta de la Comisión de Bienestar, al participar en la “3ª Semana Nacional de Inversión en 

Primera Infancia 2022”, hizo un llamado a asegurar una inversión pública responsable que permita garantizar plenamente los derechos de niñas 

y niños, sobre todo porque los primeros años de la niñez son cruciales para su formación. La legisladora aseguró que al hablar de presupuesto 

para la primera infancia no debe pensarse como un gasto, si no en una verdadera inversión; misma que permita el disfrute real de los derechos 

de las y los menores para que alcancen un desarrollo pleno e integral. Rojo Pimentel recordó que los Centros de Desarrollo Infantil (Cendi) 

“Tierra y Libertad” han sido un modelo educativo exitoso en 15 estados de la República. Destacó que las y los niños del Cendi, quienes 

mayoritariamente provienen de zonas marginadas, durante la primaria, secundaria, preparatoria e incluso licenciatura, no bajan de promedio de 

8 de calificación; se les da seguimiento y los resultados de éxito son incomparables. Todo, por una educación inicial profesional. La legisladora 

consideró imprescindible utilizar la infraestructura ya existente en todas las entidades del país e invertir en mayores recursos. Hizo un llamado a 
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que los poco más 2 mil 600 millones de pesos presupuestados para el año 2023 destinados al bienestar de niñas y niños, se entreguen 

directamente a los beneficiarios, sin intermediarios, y se haga un uso transparente, responsable y eficiente de ellos.  

 

JOE BIDEN; CONDENA ENERGICAMENTE BOMBARDEOS RUSOS A UCRANIA 

 

El presidente estadunidense, Joe Biden, condenó enérgicamente los bombardeos masivos rusos a Ucrania, que demuestran la absoluta 

brutalidad del presidente ruso, Vladimir Putin. Joe Biden indico que estos ataques han matado y herido a civiles y destruido objetivos no 

militares. Biden aseguro que reforzarán el apoyo a Ucrania y que Estados Unidos seguirá imponiendo un alto costo a Rusia por su agresión. El 

secretario de Estado estadunidense, Antony Blinken, prometió continuar con el apoyo inquebrantable a Ucrania después de los ataques con 

misiles. Acabo de hablar con el ministro del Exterior de Ucrania, Dmytro Kuleba para reiterar el apoyo de Estados Unidos a Ucrania luego de 

los horribles ataques del Kremlin. Seguiremos brindando asistencia económica, humanitaria y de seguridad inquebrantable para que Ucrania 

pueda defenderse y cuidar a su población. 

 

ANTÓNIO GUTERRES; CONMOCIONADO POR LOS ATAQUES CON MISILES DE RUSIA A UCRANIA 

 

El Secretario General de la ONU, António Guterres está profundamente conmocionado por los ataques con misiles a gran escala realizados 

por parte de las fuerzas armadas de la Federación Rusa en ciudades de Ucrania que, según se informa, provocaron daños generalizados en 

áreas civiles y provocaron la muerte o lesiones de decenas de personas. Esto constituye otra escalada inaceptable de la guerra y, como siempre, 

los civiles están pagando el precio más alto. 
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